

# Beitrag zum Festival der guten Taten

Benefizkonzert mit dem Polizeimusikkorps Karlsruhe in Dennach

Die vier Portalgemeinden des Naturparks Schwarzwald Mitte/Nord – Bad Herrenalb, Dobel, Neuenbürg und Straubenhardt – richten in diesem Jahr gemeinsam das „Festival der guten Taten“ zugunsten der „Aktion Mensch“ aus. Im Festivaljahr gibt es auch ein Benefizkonzerte in Neuenbürg Dennach, bei dem das Polizeimusikkorps Karlsruhe dabei sein wird.

**Karlsruhe/Neuenbürg-Dennach.** Auch der Neuenbürger Stadtteil Dennach hat sich um ein besonders herausgehobenes Benefizkonzert bemüht: Mit dem Polizeimusikkorps Karlsruhe, das aufgrund seiner faszinierenden Musik bundesweit bekannt und geschätzt ist. Auch diesem Blasorchester liegt in ganz besonderer Weise die Heimat am Herzen, die Region, in welcher die Musikantinnen und Musikanten zuhause sind. Das 1981 gegründete Orchester unter der musikalischen Leitung von Stabsfeldwebel a. D. Heinz Bierling verfügt über ein breites und vielseitiges Repertoire internationaler Musik unterschiedlicher Stilrichtungen – für jeden Anlass den richtigen Ton.

Das „Festival der guten Taten“ gibt auch den Dennacher Vereinen Anlass, der „Aktion Mensch“ Solidarität zu zeigen und ein Benefizkonzert zu veranstalten. Das Polizeimusikkorps Karlsruhe hat spontan seine Unterstützung zu-



**Für ein Gütesiegel der Extraklasse steht der Name des Dirigenten: Heinz Bierling (Foto) prägt mit seinen Arrangements das Klangbild des Orchesters, dirigiert mit sicherer Hand. Er brilliert zudem als Solist auf dem Saxofon.**

Foto: BB

gesagt. Dadurch kann dieses Benefizkonzert unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Horst Martin am Samstag, 8. November, um 20 Uhr in der Schwabentorhalle in Dennach stattfinden. Die Eintrittsgelder werden ohne zu 100 Prozent der der Behinderten-, Jugend- und Altenhilfe zugute kommen.

Veranstalter des Benefizkonzerts mit Bewirtung ist die Festgemeinschaft Dennach mit dem Gesangsverein „Edelweiß“, dem Heimat- und Geschichtsverein

„Schwabentor“; dem Kleintierzüchterverein; dem Musikverein „Lyrä“ sowie dem Turn- und Sportverein.

Ob im noblen Konzerthaus oder im volkstümlichen Festzelt – das 1981 gegründete Polizeimusikkorps Karlsruhe unter Leitung von Heinz Bierling trifft immer den richtigen Ton. Mit über 70 Aktiven, darunter 14 Frauen, ist es das größte Polizeiorchester in Deutschland.

Weitere Infos unter [www.polizeimusikkorps.de](http://www.polizeimusikkorps.de) (bb)